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 Patricia Urquiola

Eine Vase oder ein Behälter, rund geformt, bunt und fröhlich, ideal für jedes Wohnambiente.

Das Besondere an dieser originellen Vase mit einem ganz speziellen Charme ist ihr plastischer Charak-

ter, der an einen mit Luft gefüllten Steppstoff mit unregelmäßigen Rundungen erinnert, die durch die 

unterschiedlich starken Oberfl ächen erzeugt werden. Ein Gegenstand, der die Zartheit der Seele mit 

der Widerstandsfestigkeit der Struktur vereint, die dem in der Produktion eingesetzten hochwertigen 

Kunststoff zu verdanken ist. Matelassé ist erhältlich in verschiedenen Farben, in einer transparenten 

oder matten Ausführung.

 Durchmesser Höhe Gewicht    Preis

 Ø  pro Stück    pro Stück

   kg.    €

1225 23 30 1,650    77,00

       64,71

Verpackung Menge Gewicht kg Volumen m3

1225 1 2,220 0,036

Materialien

transparentes oder durchgefärbtes 

PMMA

1225

Deckende Farben

E5/Weiß glänzend

E6/Schwarz glänzend

Transparente Ausführungen

B4/Glasklar

MV/Olivgrün

MM/Bernstein

MA/Orange

MR/Rot

Matelassé
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A colourful and playful round container-vase, ideal for any room in the home.

The distinctive feature and special allure of these original vases lie in their particular conformation sug-

gestive of a waffl ed fabric with irregular sinuosities caused by the different surface thicknesses. A design 

item uniting the softness of its core with its sturdy structure, made possible by the top quality plastic 

used in its manufacture. The Matelassé vases come in various colours and can be transparent or opaque.

 diameter height weight     

 Ø  kg.     

       

1225 23 30 1,650     

        

packing quantity weight kg. volume m3

1225 1 2,220 0,036

Material

Transparent or batch-dyed

PMMA

1225

Mat

E5/glossy white

E6/glossy black

Transparent

B4/crystal

MV/olive green

MM/amber

MA/orange

MR/red

Matelassé




